

# Rénovations du foyer au Honduras

## Rénovations pour le foyer de Casa Alianza Honduras



### Tegucigalpa, Honduras

#### Contexte et objectifs

À l'été 2023, Casa Alianza Suisse a lancé un appel aux dons pour aider Casa Alianza Honduras (CAH) à **équiper sa résidence principale** de matelas neufs et à remplacer les fenêtres. Les anciens matelas affectaient le sommeil des enfants, et les fenêtres abîmées laissaient entrer trop d'humidité, ce qui nuisait à leur santé.

Depuis 1986, CAH accueille des enfants victimes de traite des êtres humains, de violences sexuelles, d'exploitation commerciale, en situation d'abandon social ou de migration.

Pour ces jeunes, un environnement sûr et agréable est indispensable à leur rétablissement et à leur développement.

#### Activités

CAS a transféré les dons à CAH pour commencer les rénovations début 2024.

Le 11 février 2024, un incendie à proximité du foyer a contraint CAH à évacuer les enfants et le personnel. CAH a ensuite fait appel aux dons pour remplacer le matériel, les équipements et les consommables endommagés par la fumée.

Grâce à un soutien supplémentaire de CAS, CAH a pu acheter **13 matelas neufs**. Les dons précédemment envoyés ont permis de **remplacer plusieurs fenêtres** en bois de la résidence avec des fenêtres en PVC résistantes aux intempéries.

#### Date :

Octobre 2023 - avril 2024

#### Budget des rénovations :

CHF 18'500

#### Dons des particuliers :

CHF 13'719.40

#### Résultats

Grâce à votre soutien, les enfants de Casa Alianza Honduras disposent désormais d'un lieu de vie sain et sûr, propice à leur développement. Ensemble, nous leur donnons les moyens de construire leur avenir !

